

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

"Rendez-vous du citoyen avec Ali Bongo Ondimba" : Nzegho Dieko au plus près des populations

J.KOMBILE MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

"Le rendez-vous du citoyen avec Ali Bongo Ondimba". Un concept novateur lancé samedi dernier, à Libreville, par le secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG). À travers lequel Steeve Nzegho Dieko entend aller, aussi souvent que possible, quartier par quartier, sans tabou ni langue de bois, en toute humilité et sans considération partisane aucune, à la rencontre des habitants de la capitale gabonaise et de l'intérieur du pays. Et ce, afin d'échanger avec eux, sur leurs réalités quotidiennes. Ce qui devrait lui permettre de mieux cerner leurs attentes et aspirations. En apportant, au besoin, des solutions concrètes et immédiates à certaines de leurs préoccupations.

Une démarche qui, a-t-il précisé, s'inscrit en droite ligne de la recommandation qu'avait formulée le "Distingué camarade président" (DCP) du PDG, Ali Bongo Ondimba, le 24 décembre dernier, à la cérémonie de clôture du 12e Congrès ordinaire de cette formation politique, au stade de l'Amitié d'Angondjé. Lequel avait invité l'ensemble des militants et militantes à aller à la rencontre de leurs amis, voisins et concitoyens. Discuter avec eux et leur transmettre "le seul vrai message : celui du PDG". "Car c'est sur le terrain, quartier par quartier, rue par rue, maison par maison que nous les convainçons", avait-il lancé.

De fait, mû par cette ambition, Steeve Nzegho Dieko s'est rendu successivement à la Cité Damas, Derrière l'École normale supérieure et à Bikélé-Nzong. En ayant observé, au préalable, une minute de silence en la mémoire du membre du Comité permanent du Bureau politique du PDG, Michael Moussa Adamo, décédé, vendredi dernier, à l'Hôpital d'instruction des armées du PK 9.

Sur ce, les préoccupations des habitants de ces quartiers se sont articulées autour du chômage, de l'insécurité, les problèmes d'adduction d'eau et d'électricité ;

les infrastructures routières, la cherté de la vie, l'absence de halte-garderie, la gratuité des frais d'accouchement dans les structures sanitaires publiques, la mise sur pied d'activités génératrices de revenus (AGR), les difficultés liées à la scolarisation des enfants, etc.

Autant de sujets sources d'anxiété et de stress quotidien pour la quasi-totalité d'entre eux, confrontés à une précarité sans précédent. "Soyez notre porte-parole auprès du chef de l'État", l'ont exhorté les représentants des jeunes, des filles-mères et des femmes à chaque étape. Conscient de la situation, Steeve Nzegho Dieko a relevé le caractère "légitime" de l'ensemble des préoccupations. "Vous avez parfaitement raison. Le président de la République ne cesse de nous alerter sur vos difficultés en nous demandant de trouver des solutions idoines", a-t-il avancé. Non sans avoir invité les jeunes qui seraient intéressés, à suivre une formation à la Maison de la Femme du PDG à l'issue de laquelle ils pourraient trouver un emploi ou se mettre à leur compte.

De même il a exhorté ses interlocuteurs à soutenir Ali Bongo Ondimba. "Votre soutien doit être loyal, sincère et franc. Car je ne crois pas à l'illusion des foules mais à la sincérité des cœurs", a-t-il clamé. Et d'ajouter : "Bien qu'Ali Bongo Ondimba ne soit pas encore officiellement candidat à la prochaine élection présidentielle, je vous invite à voter pour lui le moment venu. Car il a encore de l'ambition pour notre pays. Du haut de son expérience politique, personne ne connaît mieux que lui les problèmes de notre pays", a-t-il clamé tout en les appelant à aller se faire inscrire sur les listes électorales dès le lancement de l'enrôlement.

Dans tous les cas, "Le rendez-vous du citoyen avec Ali Bongo Ondimba" a été accueilli avec enthousiasme par les populations. D'autant que c'est la première fois, à les entendre, qu'un secrétaire général du PDG descend dans leur quartier pour échanger avec elles.



Phase d'un échange entre Steeve Nzegho Dieko et «une des ses mamans» à la Cité Damas.

Une première !

J.K.M
Libreville/Gabon

LES habitants de la Cité Damas, Derrière-l'École normale et de Bikélé-Nzong n'en revenaient toujours pas de voir débarquer, samedi dernier, dans leur quartier, le secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Steeve Nzegho Dieko. Lequel, loin de tout usage protocolaire habituel, a échangé avec eux sur un certain nombre d'aspects liés à leur existence quotidienne.

Une surprise d'autant plus agréable que, selon eux, c'était la première fois qu'un secrétaire général du parti au pouvoir venait s'imprégner de leurs réalités. Une proximité saluée avec ferveur. Car, à les entendre, collaborateur du "Distingué camarade président" du PDG, Ali Bongo Ondimba, Steeve Nzegho Dieko saura lui traduire fidèlement leurs attentes pressantes et légitimes. C'est



Le secrétaire général du PDG, Steeve Nzegho Dieko, s'adressant aux habitants de la Cité Damas.

dire qu'avec une "courroie de transmission" aussi sûre et fiable, les habitants des trois quartiers susmentionnés ne pouvaient s'empêcher de dire ce qu'ils avaient véritablement sur leurs cœurs.

Pour ainsi dire, ces échanges ont été empreints de courtoisie, de sincérité et de confiance. Autant Steeve Nzegho Dieko s'est voulu franc et pragmatique, autant les

populations ont émis de réels espoirs de voir certaines de leurs difficultés être soulagées dans les jours à venir.

Comme quoi, "Le rendez-vous du citoyen avec Ali Bongo Ondimba" s'avère être, tout compte fait, une éthique de l'action axée autour des valeurs de patriotisme, pragmatisme et de proximité. "3P" au bénéfice des populations sans exclusive.